

Mineduc y Corfo celebran en Talca primer encuentro regional de estudiantes técnicos

En el contexto del Programa del IP CFT 2030 de Mineduc y Corfo que busca mejorar la pertinencia de la educación técnica-profesional mediante la incorporación de herramientas de innovación y transferencia tecnológica en su quehacer para aumentar así su vinculación con sectores económicos y empresariales

de 200 estudiantes de diversas instituciones técnico-profesionales de la región del Maule, donde se abordaron temas como sostenibilidad, tecnología, innovación en la educación técnica, y se presentaron experiencias exitosas de estudiantes y egresados que hoy lideran proyectos en sus comunidades o emprendimientos propios.

El encuentro contó con la presencia de autoridades regionales, encabezados por la directora regional de Corfo, Sara Ramírez, representantes del Mineduc, Inacap, AIEP, CFT San Agustín y Santo Tomás, quienes destacaron la importancia de este tipo de espacios para impulsar el rol estratégico de la formación técnica en el desarrollo del país.

«Este tipo de iniciativas



permite visibilizar el potencial de nuestros estudiantes técnicos y fortalecer los vínculos entre la educación superior y el sector produc-

tivo regional», señaló Martín Aranzaes, representante del Mineduc.

Por su parte, Sara Ramírez, directora regional de

Corfo, destacó que «la innovación, el emprendimiento y la colaboración interinstitucional son claves para el desarrollo de los territorios, y este encuentro es una muestra del compromiso por avanzar en esa dirección».

El Primer Encuentro Regional de Estudiantes IP-CFT busca consolidarse como una instancia de diálogo, aprendizaje y proyección para los jóvenes que construyen el futuro desde la educación técnico-profesional.



Con gran entusiasmo y participación estudiantil, se desarrolló en la sede de Inacap Talca el Primer Encuentro Regional de Estudiantes de Institutos Profesionales (IP) y Centros de Formación Técnica (CFT), una instancia organizada por el Ministerio de Educa-

ción (Mineduc) y la Corporación de Fomento de la Producción (Corfo), con el objetivo de fomentar la vinculación, el liderazgo estudiantil y la articulación entre la educación técnica superior y el mundo productivo.

La jornada reunió a más

